

Amis musiciens,

## Raphaël SOTTAS

a rangé son instrument le vendredi 10 septembre 2010, à l'âge de 83 ans.

Sont dans la peine:

Son amie Edith **Muller**, à Cully;

Ses enfants, ses petits-enfants, ses arrière-petits-enfants, ses frères et sœurs, ses neveux et nièces, ses amis et connaissances.

La cérémonie d'adieux aura lieu en la chapelle B du Centre funéraire de Montoie à Lausanne, le mercredi 15 septembre à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: route de Grandvaux 28, 1096 **Cully**.

Cet avis tient lieu de faire-part.